

El Mundo

23 de enero - 1980

Político

14-A

EL MUNDO — MIERCOLES, 23 DE ENERO DE 1980

## Líderes PNP Repudian Expresiones de RHC

Tres líderes del Partido Nuevo Progresista atacaron ayer al liderato del Partido Popular Democrático a raíz de las críticas que el principal partido de oposición ha hecho contra la ley electoral vigente y los informes que alegan que no todos los novoprogresistas son estadistas.

El senador Luis Rivera Brenes catalogó a los populares de tener "mala memoria" señalando que el pueblo no ha olvidado todos "los atropellos que el Tribunal Electoral, creado por la pasada administración cometió contra la democracia y los derechos del electorado puertorriqueño".

El senador novoprogresista dijo que el PPD al arremeter contra la actual estructura electoral "parece olvidar que ese partido está representado en ella".

Por su parte, el secretario general del PNP, Ratael Rodríguez Aguayo refutó declaraciones del PPD en el sentido de que un 22 por ciento de los que votaron bajo el PNP en las pasadas elecciones no son estadistas.

"Hernández Colón sabe que el PPD ya no tiene fuerza electoral para oponérsenos y por eso recurre a amarrarlo a la cuestión del status.

Sin embargo, dijo que en las primarias presidenciales "le vamos a demostrar al candidato popular que los progresistas y los estadistas somos un solo partido, el partido que detiene al ideal (de la estadidad)".

Finalmente, el representante Luis Ayala del Valle cuestionó si los que prepararon la estadística que indica que un 22 por ciento de los que votaron por el PNP no son estadistas son los mismos que vaticinaron a Ratael Hernández Colón que iba a salir reelecto en las elecciones de 1976.

"Hago esta observación porque si las elecciones se ganaran con las estadísticas que se inventa el liderato popular, Hernández Colón todavía seguiría siendo Gobernador," agregó.